

per E-Mail:

Von: Unity-Hair

Gesendet: Donnerstag, 3. Dezember 2020

An: Bettina Ulrich

Betreff: Re: brainlight



Sehr geehrte Frau Ulrich,

vielen Dank für Ihr Interesse an unserer Erfahrung mit dem brainLight-Entspannungssystem.

Wir bieten brainLight in unserem Salon als Relaxerlebnis an. Im Salon lässt sich das gut vereinbaren, da die Kunden während der Einwirkzeit einer Haarfarbe oder Haarpflege die Zeit nutzen, um eine brainLight-Session zu machen. Die Erfahrungen sind durchweg sehr positiv und die Anwender fühlen sich danach immer viel entspannter und energiegeladener.

Auch unsere Mitarbeiter können das System jederzeit in ihren Pausen nutzen. Wir sehen das als betriebliche Gesundheitsvorsorge in unserem Unternehmen.

Da zur Zeit jede Art von Massagen oder Verwöhnerlebnissen, außer dem Friseurbesuch, sehr schwierig ist und wir feststellen, dass die Menschen gerade in der jetzigen Zeit mit viel Distanz ein großes Bedürfnis danach haben, bieten wir momentan die 20-Minuten-Session zum Selbstkostenpreis an oder verschenken Gutscheine für eine brainLight-Sitzung. Diese Aktion stößt gerade auf eine sehr gute Resonanz und die Menschen fühlen sich danach immer leichter, positiver, viel gelassener und sind überrascht, welche Wirkung die brainLight-Session hat.

Wir erfahren immer eine große Dankbarkeit von den Menschen, die das System für sich nutzen können!

Vielen Dank und beste Grüße

Timo und Melanie Zimmermann

Unity-Hair GmbH